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令和５年度 第１回名取市生涯学習推進協議会概要記録 

○日時 令和５年６月２日（金）午前 11 時 30 分～11 時 55 分 

○場所 仙台法務局名取出張所２階 会議室４ 

○出席者（８名） 

玉野井ゆかり委員、大野 英子委員、和栗 幸一委員、伊藤 恵

子委員、本郷 一浩委員、久米 智美委員、金野 智津委員、鈴

木 雅行委員 

○欠席者（２名） 入間川 徹委員、齋藤 勇介委員 

○事務局出席者 

教育長  瀧澤 信雄 

教育部長 斎藤 正光 

生涯学習課 課  長 佐藤 徹也 

課長補佐 佐藤 浩 

〃  生涯学習・青少年係長 菊地 栄一 

○傍聴人 なし 

 

会 議 概 要 

 

１ 開   会 進行：佐藤課長補佐 

 異動により新たに委嘱となる後任委員５名を紹介 

２ あ い さ つ 

引き続きの開催により、挨拶は省略 

 

会議成立の確認 

名取市生涯学習推進本部設置要綱第８条２項により、委員過半数の出席を確認し会議成立を宣言。 

 

会議公開の確認 

名取市審議会等の会議の公開に関する要綱第２条の規定により、公開の対象となる旨を告げた。

傍聴席を設けていたが、本日の傍聴者はなし。非公開の議事は予定していないが、非開示情報が

含まれる内容となった場合、会議に諮り決定していくことを告げた。 

 

委員長副委員長の選出 

事務局案として、委員長に社会教育委員の会議で議長となった鈴木委員を、副委員長に斎藤委

員を提案。委員各位から了承された。 

 

３ 報 告 事 項 

 名取市生涯学習推進本部設置要綱第 8条第 1項により、鈴木議長が議事進行 

 

（１）令和４年度なとりまなびフェスティバル'22 後編について 資料１ 

資料１について説明 （説明員：生涯学習課 菊地係長） 
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鈴木議長 

ただいまの説明について、ご意見ご質問等あればお願いしたい。 

アンケート結果も８割から９割という非常に高い評価を得られている。委員の皆様からご意見

等いかがか。 

委員から特になし。原案のとおり承認。  

次に、（２）なとりまなびパスポート事業について事務局より説明をお願いしたい。 

 

（２）なとりまなびパスポート事業について資料２ 

資料２について説明 （説明員：生涯学習課 菊地係長） 

 

鈴木議長 

ご意見ご質問等いかがか。 

和栗委員 

昨年達成した方の数字は分かるのか。 

事務局（菊地係長） 

昨年度、10 月１日から２月末までの５か月間、プレ事業として試行で実施した。昨年度は短期

間だったのでポイント数は 25 ポイントが最大であった。25 ポイントマイスターの方が８名、準

マイスターが 20 ポイントでそちらが２名、計 10 名の達成であった。そのうち、３名の方が表彰

式においでになり、市長より表彰を行ったところである。 

鈴木議長 

ご質問等いかがか。 

特になければ、（２）なとりまなびパスポート事業について、事務局の報告のとおり承認として

よろしいか。ご異議がなければ、原案のとおり承認することに決定する。 

続いて、協議事項（１）生涯学習振興計画施策に係る令和４年度の実施状況及び令和５年度の

取組について事務局より説明をお願いしたい。 

 

４ 協   議 

（１）生涯学習振興計画施策に係る令和４年度の実施状況及び令和５年度の取組について資料３、４ 

資料３、４について説明 （説明員：生涯学習課 佐藤課長補佐） 

 

鈴木議長 

ただいま事務局から説明があり、様々な取組、事業、講座を紹介していただいた。ご意見ご質

問等があったらお願いしたい。 

大野委員 

こちらの資料を見ると、様々な施策が行われているということに改めて感動すら覚える。私ど

もの学校も支援をいただいていることがたくさんあり、本当に改めて感謝する。内容のことでは

なく意見・要望であるが、資料３、例えば１ページで使われているフォントと２ページ以降で使

われているフォントが違うので、できれば統一していただけると読みやすい。 

鈴木議長 

他にいかがか。無いようなら、（１）生涯学習計画施策に係る令和４年度の実施状況及び令和

５年度の取組について、事務局の原案のとおり承認としてよろしいか。原案のとおり承認するこ
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とに決定する。続いて、その他について事務局からお願いしたい。 

 

５ そ の 他 

事務局（菊地係長） 

先ほど、任期の説明があった後任委員の５名の皆様には、この後、事務局の方から委嘱状をお

渡ししたい。 

鈴木議長 

委員の方からその他でいかがか。 

玉野井委員 

感想になってしまうが、すばらしい魅力的な事業がたくさんあるのに中々参加する方が少ない

というのをお聞きして、昨年度の会議でもお話をしたが、うちの職員は名取に住んでいる職員が

多いが、仕事が忙しく参加できないだろうと思っていると、ふと気づいたら、かつて、昭和とか

平成の時代に、例えば 60歳になって退職したらいっぱい参加しようと思っていた方たちが、まだ

仕事をしているのだなと思った。うちで働いている職員は非常勤の職員も含めて 62名であるが、

そのうち 60代で７名がフルで勤務している。うちの職員は 60代で普通に働いていて、土日も部

活に来ていると思うと、中々参加したくても出来ないのかなと思った。校長としてこういうのに

も参加できるような、声掛けなどしたいと思う。 

和栗委員 

名取が丘は教育関係の出身者が結構いる。ところが、地域にも色々な団体あるが、それに参加

する方が少ない。もし今後、名取が丘に住んでいる教育関係者がいれば、そういう活動に率先し

て参加するようにお願いしたい。 

金野委員 

地域づくりは今後、大事になってくると思うが、すごく連携して取り組まれているというのが

よく分かった。私の知り合いで、三重県の名張市で地域活動を活発にやられている地域があり、

小学校区ごとにビジョンを作ってやっている。人材は色々な方を使っていて、こういう人がいる

というのがもし分かっているのであれば、こういうところで講師をお願いしますとか、何かの会

で役割をお願いして引っ張っていただいたら参加しやすいのかなと思う。 

また、今は多様性もあり、学生を見ていても人とつながるということをすごく求めている。子

供のある家庭は子供を使って、そういう子供を引っ張っていけるような参加できる何か考えると

か、子育てに関しても何かそこで取り組めるものという意味で、子供の遊び場と一緒に何かをや

るとか何かそういうことが出来たらいいなと個人的には思う。参加はしていなくとも何か出来そ

うな取組みがあるのかなと思う。 

鈴木議長 

率直なこういう意見交換もとてもよい。他にいかがか。なければ、本日の議事は以上で終了さ 

せていただく。円滑な議事運営にご協力いただき感謝する。 

（議事一切を終了。鈴木議長、降壇。） 

事務局（佐藤課長補佐） 

 令和５年度第１回名取市生涯学習推進協議会の一切の終了を宣言。 

６ 閉   会 

11：55 終了                               以上 


